



Grossesses et accouchements sans risque

La grossesse et l'accouchement présentent des risques élevés dans les pays en développement en particulier, où les prestations médicales et l'accompagnement des femmes sont souvent lacunaires. En Afrique, environ 540 femmes sur 100'000 meurent encore à la suite de complications lors de la grossesse, de l'accouchement ou en couches. Nous soutenons la formation continue de sages-femmes traditionnelles, la construction et l'équipement de postes d'accouchement, la lutte contre la fistule obstétricale et un bon travail de prévention et de suivi.

Nous nous engageons pour le libre choix de la grossesse, des accouchements sûrs et une maternité en bonne santé:

TROIS PROJETS

- Prévention des complications de grossesse et prise en charge de femmes souffrant de fistule (Mali)
- Amélioration de l'accompagnement des grossesses et promotion d'accouchements sûrs (Togo)
- Accouchement et maternité sûrs ainsi que promotion de l'indépendance économique (Mali)



Éducation sexuelle et planning familial

La plupart des jeunes sont informés des dangers d'une grossesse non désirée et des risques pour la santé provoqués par des maladies comme le VIH/sida. Il leur manque néanmoins souvent les connaissances leur permettant de se protéger efficacement. Malgré leurs besoins en éducation sexuelle, ils sont embarrassés au moment de s'adresser aux organismes de conseil. Les jeunes ne savent souvent pas où se procurer des moyens de contraception ou ne peuvent tout simplement pas se les payer. De nombreux hommes interdisent à leurs femmes de faire appel à la contraception et n'utilisent pas non plus de préservatifs, contre la volonté de celles-ci. Beaucoup de couples souhaitant utiliser des moyens de contraception modernes et n'y ont pas accès.

Nous nous engageons pour l'éducation sexuelle des jeunes et pour offrir des prestations de planning familial:

DEUX PROJETS

- Lutte contre les grossesses non désirées chez les jeunes (Sénégal)
- Amélioration de la situation de vie des mères célibataires et promotion du planning familial (Burkina Faso)



Promotion de la santé et empowerment

Les femmes sont défavorisées dans de nombreux domaines, leur position économique et sociale est souvent affaiblie et les expose plus fréquemment aux maladies, à la violence et à la pauvreté. Comme de nombreuses femmes ont un accès limité aux ressources, il est important de lier les projets de soins de santé à une amélioration de leur situation économique. Nous apportons un soutien à des groupes de femmes pour l'octroi de microcrédits, l'élaboration de systèmes d'épargne et le transfert de connaissances en faveur de comportements bénéfiques à la santé. L'accès aux ressources et aux informations permet aux femmes de s'engager pour leurs droits et de s'occuper de leurs enfants de forme plus consciente et responsable.

Nous nous engageons pour les droits et l'empowerment des femmes:

TROIS PROJETS

- Lutte contre les maladies par l'approvisionnement d'eau potable et par une bonne hygiène (Togo)
- Informations et accès à l'hygiène féminine, amélioration des installations sanitaires (Burkina Faso)
- Amélioration des conditions de travail des employées de maison et promotion de leurs droits (Mali)



Prévention de la violence liée au genre

Une attention particulière est portée sur la prévention de toutes les formes de violence faites aux femmes, sur l'abolition de pratiques nuisibles comme le mariage forcé et l'excision, et sur l'accès à la santé sexuelle. Un travail de formation et d'information ciblé aborde le rôle des genres et les attitudes violentes, afin d'établir les bases pour une modification à long terme des comportements. La jeune génération en particulier peut être mobilisée en faveur de la non-violence et d'une nouvelle perception de l'égalité des genres et des relations hommes-femmes. Un travail de sensibilisation auprès d'écoles, de centres de santé et de communes constitue un élément important au sein de la plupart des projets. L'intégration systématique d'hommes et de garçons aux activités renforce l'efficacité des programmes.

Nous nous engageons pour un changement à long terme des comportements et pour l'égalité entre les genres:

QUATRE PROJETS

- Travail d'information et mobilisation contre l'excision des filles (Mali)
- Abolir la violence faite aux femmes – travail de responsabilisation des hommes (Burkina Faso)
- Prévention de la violence auprès des jeunes dans le milieu rural (Albanie)
- Activités de prévention avec des enfants marginalisés et travail avec des garçons sur le genre, la santé et la paternité (Bosnie-Herzégovine)